
A Sabesp passa pelo momento mais difícil desde a sua criação.

A gestão Tarcísio de Freitas tem trazido insegurança e desalento ao corpo
funcional, que foi o responsável pela transformação da Sabesp na terceira empresa
de saneamento do Mundo.

Passamos o ano de 2023 vivenciando um processo de desmonte interno sem
precedentes, uma nova estrutura que reduziu drasticamente a capacidade de
atendimento ao cliente final e ao poder concedente. Processo que é tocado por
quem não conhece o setor, a empresa e sua área de atuação, com graves
consequências que serão sentidas nos próximos anos.

O foco da atual gestão é única e exclusivamente financeiro: TODAS as iniciativas
são para reduzir custos e aumentar os lucros para entregar a Sabesp ao
“Mercado”. Não há a menor empatia com a Empresa, nem com seus
colaboradores, quer sejam ativos ou inativos.

A obsessão de Tarcísio em privatizar conduz a imagem da Sabesp a um processo
de desgaste jamais visto. A mídia tradicional, sempre no papel de serviçal de seus
financiadores, ilude o público para justificar o que é injustificável: a venda da
Sabesp.

População, Prefeitos, Vereadores e Deputados são enganados por uma narrativa
falaciosa de que é preciso privatizar para universalizar e garantir a “modicidade
tarifária”. Muitos ajustam o discurso de acordo com a conveniência, sempre com o
objetivo de cumprir a missão que lhes foi dada pelo Governador de ocasião, cujo
maior compromisso é oferecer a Sabesp em um banquete para o “Mercado”.

É preciso resistir!

A vergonhosa autorização da Assembleia Legislativa para venda das ações está
longe de decretar a privatização da Sabesp. Temos outras frentes de lutas, nas
Câmaras Municipais, no Poder Judiciário e na mobilização da população, que é
majoritariamente contrária à privatização conforme todas as pesquisas de opinião 
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realizadas no Estado, em regiões e em 375 municípios paulistas. A ampla maioria
de mais de 31 milhões de pessoas tem a correta percepção que se a Sabesp for
privatizada ela deverá se transformar em outra ENEL.

Mais do que nunca é preciso resistir! A representação dos empregados no
Conselho de Administração da Sabesp se caracterizou no ultimo biênio, em uma
das importantes frentes de resistência interna e externa ao processo de
privatização e desmonte da Sabesp.

Nesse sentido todas as entidades que representam os empregados ativos e
inativos da Sabesp, junto com Ronaldo Coppa, atual representante dos
empregados no Conselho de Administração, vêm a público declarar seu apoio à
candidatura de AURÉLIO FIORINDO FILHO como representante dos empregados
no Conselho de Administração da Sabesp para o biênio 2024/26.

Temos absoluta confiança que AURÉLIO seguirá o caminho brilhantemente trilhado
pelo companheiro Ronaldo Coppa no desafio de representar todo o corpo funcional
da Sabesp no Conselho, em defesa da Sabesp pública e da melhor gestão da
empresa, com respeito à cultura interna e valorização profissional da sua força de
trabalho! 

Conheça melhor quem é Aurélio e sua trajetória na Sabesp:

Aurélio Fiorindo Filho, funcionário da Sabesp desde 1992, tem 57 anos, é casado e
pai de 3 filhos. É graduado em Engenharia Civil e Administração de Empresas, com
especialização em Engenharia de Saneamento Básico, Administração para
Engenheiros, Gestão Empresarial, Conselho de Administração.
Começou sua carreira na Sabesp como Fiscal de Obras de 1992 a 1996, sendo
promovido a Encarregado de Distribuição e Coleta em 1997. De 2000 a 2006 foi
Gerente de Setor dos Polos Sé, Mooca e Vila Mariana. De 2006 a 2011 foi Gerente
de Divisão do Polo São Mateus e de 2011 a 2015, Gerente de Departamento da
UGR São Mateus. Atuou sucessivamente como Superintendente das Unidade de
Negócio Oeste e Centro no período de 2015 a 2023. Foi Conselheiro de
Administração da Attend Ambiental de 2020/23.
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